



No.053 人類は賢いか 時間は一方通行 大事なのは「いま」



参考 : <https://www.newsweekjapan.jp/headlines/world/2020/05/275892.php>

脅威なんて嘘！ 人はモータルな(いずれ死ぬ)存在、年間死者者総数から見れば、コロナの恐怖に怯えて日常を壊すのは馬鹿げている、と嘯く人は少なくありません。

だけどたとえ死者数は少なくとも、自分や自分の家族が死ぬのは避けたい。科学的な根拠に基づいて災厄を回避できるのならば、命を守るためにベストの行動をとることは当然です。

前にも書きましたが、危機管理において賢い行動を取れるかが、災厄から人を救えるかどうかの分かれ目。しかし人間は間違いを冒すものです。戦争もそうですが、神様の目から見ると人類が自分で選んだ悲劇なのかもしれません。

大事なのは今、賢い行動を取れるか。
後からこうだったといふ講釈されても意味ないです。
過去の経験から学習して、いまの行動に結びつけることが大事。

にもかかわらず…
過去の責任追及ばかりして、それが何の役に立つか！
お互いの憎悪を増幅させて人類の生き残りにつながるのか！
非難し合うことは賢いことか！

世界中、自分の政権維持しか頭がないリーダーばかり目立つのは、天の配材なのでしょうか。神様はさらに大きな試練を与えるでしょうね。

Misfortunes never come alone.
経済崩壊やら人種差別やら戦争やら起こらないことを真に祈ります。